

Antrag Nr. 10-O-02-0008
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Querung Platz der Deutschen Einheit mit Polizeifahrzeugen

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert, die Planungen zum Platz der Deutschen Einheit so zu überarbeiten, dass

- die Querung des Platzes von den Einsatzfahrzeugen des 1. Polizeireviers
- und auch die Radwegverbindung von der Bertramstraße zur Friedrichstraße

direkt und konfliktfrei erfolgen kann.

Miteinbezogen werden muss dabei auch die vorgesehene Nutzung des künftigen Stadtplatzes durch die Schülerinnen und Schüler der Elly-Heuss-Schule.

Begründung:

Die schon an einen Schildbürgerstreich gemahnende Platzierung des Polizeireviers an das Ende einer Sackgasse verlangt nun eine kreative Lösung. Handlungsbedarf besteht sofort, da das Entfernen eines Pollers nicht nur der Polizei die Sackgasse öffnet, sondern auch nichtbefugten Verkehrsteilnehmern.

Wiesbaden, 25.01.2010